DerWesten - 20.05.2008

http://www.derwesten.de/nachrichten/nachrichten/staedte/gladbeck/2008/5/20/news-48165432 /detail.html

Gemeinde beherbergt Rad-Pilger

WAZ Gladbeck, 20.05.2008

Station in Herz-Jesu auf Weg zum Katholikentag Pilgern per Rad - von Saarbrücken nach Osnabrück! ...



Gäste von der Saar in der Gemeinde Herz-Jesu. Foto: Privat

... Unter diesem Motto haben sich vor wenigen Tagen 18 Frauen und Männer aus beiden christlichen Konfessionen in Saarbrücken und Umgebung mit ihren Fahrrädern auf den Weg gemacht zum 97. Deutschen Katholikentag nach Osnabrück. Die Gemeinde Herz Jesu (Zweckel) hat diesen Pilgern für einen Tag Gastfreundschaft gewähren dürfen. Nach einer geruhsamen Nacht im Kaplan-Poether-Haus und einem Frühstück feierten die Gäste mit der Gemeinde die Eucharistie. Ausgerüstet mit dem Stempel des Gemeindesiegels in ihren Pilgerbüchern und Ansichtskarten von der Zweckeler Kirche, nahmen die Pilger dann noch etwas Zweckeler Erde mit, die sie in

Osnabrück in einen Fahrradschlauch füllen werden, zusammen mit der Erde, die sie auf ihren Stationen bereits gesammelt haben sowie noch sammeln werden. Dieser mit Erde gefüllte Fahrradschlauch wird am Ziel der Pilgerfahrt gleichsam als ihr Pilgerstab dem Gastgeber des Katholikentags, Bischof Franz-Josef Bode, übergeben.

1 von 1 06.09.2006 02:52